



**News Title :** Cara Investasi di Bursa Berjangka yang Aman Diawasi BAPPEBTI

**Media Name :** harapanrakyat.com

**Journalist :** Sri Rahayu

**Publish Date :** 07 October 2022

**Tonality :** Positive

**News Page :** 1

**News Value :** 0

**Resources :**

**Ads Value :** 0

**Section/Rubrication :** Beranda

**Topic :** Bursa Berjangka

Beranda • Berita Ekonomi • Cara Investasi di Bursa Berjangka yang Aman Diawasi BAPPEBTI

**Cara Investasi di Bursa Berjangka yang Aman Diawasi BAPPEBTI**

Penulis: Sri Rahayu | Oktober 7, 2022



*Ilustrasi Cara Investasi di Bursa Berjangka. Foto: iStock*

Cara Investasi di bursa berjangka aman. Di bursa berjangka memberikan para pelaku investasi sehingga harus tahu cara yang tepat menjalankannya. Hal ini mengingat investasi mampu memberikan keuntungan cukup menarik.

Apalagi kini minat masyarakat untuk berinvestasi semakin besar. Karena investasi tidak hanya keuntungan, namun ada risiko, untuk itu pilih instrumen secara bijak.

### Cara Investasi di Bursa Berjangka yang Aman

Kegiatan investasi adalah salah satu yang kini cukup diminati oleh masyarakat Indonesia. Apalagi untuk instrumen investasi semakin banyak. Sehingga memudahkan bagi mereka untuk memilih sesuai kemampuan.

Selain pasar uang dan modal, investasi berjangka di pasar komoditas bisa menjadi pilihan. Dengan memilih instrumen yang satu ini investor masih bisa memperoleh profit saat *buy-sell* atau *sell-buy*.

Bursa berjangka juga memberikan imbal hasil tinggi dengan tingkat risiko yang tinggi pula. Hal ini sama seperti instrumen investasi lainnya.

Perdagangan berjangka berada dalam pengawasan BAPPEBTI (Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi) di bawah Kementerian Perdagangan.

Sebelum Anda memilih instrumen yang satu ini, ada baiknya tahu bagaimana cara berinvestasi yang tepat. Berikut ini ada tips yang perlu Anda pertimbangkan ketika hendak menanamkan modal di bursa berjangka.

#### Pelajari Kontrak dan Dokumen Perjanjian

Sebagai seorang investor pemula tidak ada salahnya untuk lebih berhati-hati dalam memilih instrumen investasi. Sebelum masuk investasi yang satu ini ada baiknya Anda pelajari kontrak dan dokumen perjanjian.

Hal ini adalah salah satu cara investasi di bursa berjangka. Perhatikan spesifikasi kontrak yang memuat standar komoditas, metode penyelesaian, ukuran, dan jam perdagangan.

Perhatikan juga jatuh tempo dan jenis kontrak yang Anda pilih. Sebab, setiap jenis kontrak memiliki karakteristik dan aturan yang berbeda. Pastikan memilih jenis kontrak untuk menghindari potensi kerugian.

Mempelajari dokumen perjanjian pun cukup penting. Hal ini sudah diatur dalam UU No. 10 Tahun 2011 tentang perdagangan berjangka komoditi.

Melalui aturan perundangan bisa dilihat jelas jika pialang berjangka wajib menyampaikan informasi secara lengkap pada nasabah. Anda perlu tahu dokumen penting untuk memulai transaksi, mekanisme transaksi, legalitas, dan potensi risiko.

#### Pelajari Wakil Pialang

Saat ingin menjalankan investasi yang aman pastikan Anda memilih perusahaan yang sudah terdaftar di BAPPEBTI. Dengan adanya hal ini membantu nasabah ketika terjadi berbagai masalah yang mungkin terjadi kemudian hari.

BAPPEBTI berhak untuk menindaklanjuti ke pihak yang berwenang saat menemukan pialang yang tidak bertanggung jawab pada nasabah.

Selain itu, pastikan juga mempelajari risiko yang biasa dihadapi kemudian hari. Investor juga perlu tahu bagaimana kondisi finansial pribadi sebelum menjalankan investasi.

Kegiatan investasi cukup mengglurkan ketika mendapatkan keuntungan. Namun juga berbahaya ketika mengalami risiko kerugian.

Dengan Anda tahu cara investasi di bursa berjangka membantu Anda lebih tepat dalam memilih pialang resmi untuk lebih mudah dalam bertransaksi. **(R10/HR-Online)**